

「ラブライブ！サンシャイン!!」×いずっぱこ コラボ企画

伊豆長岡駅の装飾リニューアルと1周年記念ヘッドマーク運行のお知らせ

伊豆箱根鉄道株式会社(本社:静岡県三島市 代表取締役社長:伍堂 文康)では、アニメ「ラブライブ！サンシャイン!!」とさまざまなコラボ企画を実施し、地域の話題創出に努めてまいりました。

駿豆線でも昨年4月から「HAPPY PARTY TRAIN」が運行開始し、たくさんのお客さまにご乗車いただいております。また、2018年4月8日に走り出し1周年記念を迎えることから、伊豆長岡駅舎の外観を下記のとおり別バージョンにリニューアルいたします。

あわせて、4月1日(日)より1周年記念ヘッドマークでの運行をいたします。

記

◇伊豆長岡駅 新装飾

1. 更新日 2018年4月1日(日) ※終了未定
2. お 願 い 撤去作業や装飾作業は深夜になる場合もございます。駅前での長時間滞在は、近隣住民の皆さまにご迷惑をお掛けしますのでご遠慮ください。なお、現在の装飾の撤去日は未定で、準備が整いしだい実施いたします。

◇1周年記念ヘッドマーク

1. 運行日 2018年4月1日(日)から ※終了未定
2. 運行車両 3506編成(3両) ※駿豆線全10編成の中の1編成
3. 運行時間 <http://www.izuhakone.co.jp/railway/news/9229/index.html/>
※駿豆線 三島駅⇄修善寺駅間を1日約10往復します。

- ◇お問合せ 伊豆箱根鉄道株式会社 総務部総務課広報担当
TEL. 055-977-0010(土休日除く 9:00~17:30)

以 上